

CULTURA El monólogo de Fernán Gómez leído en el Prado era de Pérez Reverte **P27**



FÚTBOL España no pasa del empate con Grecia en el camino al Mundial **P32 y 33**

El cierre del canal de Suez amenaza al comercio global

El bloqueo del paso marítimo por el buque encallado se prolonga

MARC ESPAÑOL, **El Cairo**
La Autoridad del Canal de Suez anunció ayer la suspensión de la navegación en la estratégica vía marítima hasta desencallar el buque portacontenedores *Ever Given*. Ante la falta de avances en la operación para remolcar el barco, uno de los más grandes del

mundo, el sector se prepara para un cierre prolongado, que podría durar semanas.

Este bloqueo amenaza con lastimar las cadenas de suministro del comercio global. Dos de las mayores navieras del mundo, Moller-Maersk y Hapag-Lloyd, han anunciado que estudian desviar sus barcos a través de la ruta africana. Si se alarga la interrupción, las compañías deberán decidir si optan por desviarse alrededor del cabo de Buena Esperanza, lo que lleva alrededor de una semana más que la ruta de Suez.

Las cadenas de suministro del mundo ya habían sufrido un duro golpe con la crisis del coronavirus. Ahora, el bloqueo en el canal de Suez, una de las principales arterias del transporte marítimo, supone otro revés para el comercio global.

El anuncio de la suspensión se produjo mientras se reanudaba el intento de desencallar el megabuque, que con sus 400 metros de eslora mantiene la circulación bloqueada en ambas direcciones tras un accidente provocado el martes por el mal tiempo. El tráfico marítimo diario a través del canal de Suez se valora en 9.600 millones de dólares (8.150 millones de euros). **PÁGINA 39**

Junts frustra la investidura de Aragonès en primera votación

CAMILO S. BAQUERO
ÀNGELS PIÑOL, **Barcelona**
Junts per Catalunya frustrará la investidura de Pere Aragonès como presidente de la Generalitat en primera votación porque sus 32 diputados se abstendrán tras el debate de hoy. Fuerza así una segunda sesión, prevista para el martes. La decisión agría aún más la relación con ERC. **PÁGINA 16**

El fichaje de Toni Cantó por el PP genera tensión entre Casado y Ayuso

ELSA GARCÍA DE BLAS
JUAN JOSÉ MATEO, **Madrid**
El fichaje de Toni Cantó ha provocado el primer pulso entre la dirección nacional del PP y el equipo de la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso, en el camino hacia las elecciones del 4 de mayo. **PÁGINA 14**

La moción da al PSOE la alcaldía de Murcia

PÁGINA 15



LAS HORAS BAJAS DE ANGELA MERKEL. La canciller alemana —en la foto, ayer en una sesión del Parlamento— encara el final de su mandato en un momento de debilidad. La marcha atrás en las restricciones de Semana Santa, el lento ritmo de vacunación y los malos resultados de la CDU en las regionales han deteriorado su imagen y la de su partido a seis meses de las elecciones. / STEFANIE LOOS (AFP) **PÁGINA 2**

La UE revisa su plan de vacunas por los retrasos de AstraZeneca

Los 27 recurren a un arbitraje tras el incumplimiento en las entregas y harán un nuevo reparto de dosis de otros laboratorios

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
Los líderes de la UE revisan su estrategia de vacunación contra la covid ante los sucesivos incumplimientos de las entregas de AstraZeneca. Los jefes de Estado y de Gobierno de la UE iniciaron ayer una cumbre virtual, que continúa hoy, marcada por el deterioro de la relación con la farmacéu-

tica. La Comisión Europea ya ha emprendido los trámites para un proceso de arbitraje ante un fiasco que deja en posición delicada a

Sanidad debate cerrar los bares en las zonas con más incidencia **P24**

los países miembros que apostaron por esa vacuna. La situación ha llevado a replantear el reparto de dosis de otros laboratorios que sí están disponibles. La cumbre prevé además dar un espaldarazo al certificado de vacunación, ideado para facilitar la movilidad dentro de la Unión. **PÁGINA 22**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

aliseda
Inmobiliaria



NUEVA COMPRA ONLINE DE VIVIENDA

Compra como NUNCA. Compra con un CLIC

900 85 84 85 | alisedainmobiliaria.com

Muere Tavernier, maestro de un cine comprometido y libre

ÁLEX VICENTE, **París**
Bertrand Tavernier falleció ayer a los 79 años, según anunció el Instituto Lumière. El director francés firmó películas comprometidas con las causas justas, aunque también partidarias de la licencia poética, y fue maestro de un cine a escala humana que siempre se mantuvo pegado a la realidad social. Entre sus obras figuran *La vida y nada más* y *Hoy empieza todo*. **PÁGINA 28**

